



Beschreibung

Abbildung des Oberkörpers einer Frau mittleren Alters in eng anliegendem dunklem Kleid mit hohem Kragen und Brosche vor dem Hals. Die Abgebildete hat die Haare weit zurückgekämmt, ihr Blick ist an der Kamera vorbei gerichtet, Sie hat den Kopf leicht nach links gedreht wodurch nur eines der Ohren sichtbar ist. Das Ohrläppchen wirkt eckig.

Angaben zum Fotoatelier von der Vorderseite: "Eduard Gerroldt // Würzburg // Bad Kissingen". Die Rückseite ist oben mit einer Verdienstmedaille der Weltausstellung in Wien 1873 bedruckt, darunter steht: "Eduard Gerroldt // Würzburg // Bad Kissingen".

Zur Datierung: Eduard Gerroldt (1850-1890) war von 1882-1899 als Fotograf in Würzburg tätig (W. Brückner, "Äußerst getroffen und schön" - Historische Fotografie in Unterfranken, Würzburg 1989, S. 199) - die Aufnahme ist möglicherweise in dieser Zeit entstanden. Sie kann aber auch zu einem anderen Zeitpunkt im auf der Rückseite angegebenen Bad Kissingen erstellt worden sein.

Grunddaten

Material/Technik: Albuminabzug auf Pappe
Maße: 10,8 x 6,8 cm

Ereignisse

Aufgenommen wann
wer Fotoatelier Eduard Gerroldt
wo Bad Kissingen

Aufgenommen	wann	1883-1886
	wer	Fotoatelier Eduard Gerroldt
	wo	Reisgrubengasse 4 (Würzburg)
Aufgenommen	wann	1886-1888
	wer	Fotoatelier Eduard Gerroldt
	wo	Grombühlstraße 8 1/2a (Würzburg)
Aufgenommen	wann	1889
	wer	Fotoatelier Eduard Gerroldt
	wo	Wagnerstraße 11 (Würzburg)

Schlagworte

- Fotografie
- Frau
- Porträt